

デイ便り



朝夕は、過ごしやすくなってきましたが、日中はまだまだ暑い日が続いています。でもデイサービスわかばではもう秋。お月見の壁紙を利用者様みんなで、折り紙をちぎったり、「すすきは何にする」と言いながら完成させてくれました。完成品を見て「きれい」「うさぎ大きすぎた」などと言いながらも皆さん笑顔で満足気な様子でした。

★9月・10月の予定

<9月>

9月19日(水) 敬老会

9月27日(木) 喫茶の日

<10月>

10月 9日(火) 書道教室

※10月21日(日) 生協まつり

10月25日(木) 喫茶の日

★8月のボランティアさん

森脇 陽子 様

下地 みゆき 様

池田 光子 様 嶋田 恵子 様



敬老会のお知らせ

9月19日(水) 14時から

わかば交流ホールにて

職員の出し物(なつかしのドリフターズのコント、「毒入りお菓子を食べたのは誰だ?!」など)やみんなで歌ったりして楽しく過ごす予定です。ご家族さまも是非お越しください。



～暮らしのひとコマ～

今年の夏は何かと自然現象が猛威を振るった年でありました。ある日、数名の利用者様と一緒に天気予報を見ていた時のことです。「台風13号が日本に近づいているので注意してください」という予報があり、私も他の利用者様も「怖いなあ、何もなかったらいいけど」と心配になっていました。その中で利用者のSさんだけが「台風13号が来てるんか!すると次は14号やな」と発言され、大爆笑。Sさんからは、台風が来ても慌てずに落ち着いて準備しなさいよ、と教えてもらった気がします。(K・T)



8月の喫茶 手づくりデザート



利用者様のリクエストにお応えして抹茶ケーキと水ようかんです。(管理栄養士)

編集後記

沖縄にここ数年で2回旅行した。観光地だけでなく、平和の礎「いしじ」(25万人近くの沖縄戦の戦死者の名前が刻まれている)や、ひめゆり資料館、糸数アブチラガマ(洞窟の中に600人以上の負傷兵が置き去りにされほぼ全滅)などを沖縄に住む愚息と一緒に訪ねた。沖縄のその壮絶な歴史に言葉をなくした。沖縄はなぜこんなにも犠牲を強いられるのか。戦後70年以上過ぎてても今なお状況は変わっていない。先日、沖縄県の翁長知事が亡くなられた。沖縄の自然や県民のいのちや暮らしを守るために自らの命を削って戦ってこられた果ての死だ。今県知事選挙が実施されていて沖縄の新しい知事が誕生する。沖縄の美しい青い海やおばあたちの笑顔が守られることを切に願う。(由)